

最高到達点

6年通信
令和6年7月1日
第5号

7月ラストスパートです☆

4月にスタートした最高学年として迎えた新年度もあと20日ほどで1学期を終えようとしています。入学式・たてわり遠足・絆集会などいろいろな場面で最高学年としてのリーダーシップを見せてくれました。また、会場準備や片付けなど縁の下の力持ちとしての活動も素晴らしかったです。ゴールデンウィーク(GW)後には、最高学年だからこそ味わえる修学旅行を大満喫してきました。中でも、世界遺産を超えるほどの思い出に残ったバスレクやホテルで仲間と過ごした思い出は一生残るものになったことでしょう。そして、プール清掃後の水泳学習。今年こそ25m泳ぎ切るぞ!75m泳ぎたい!と意気込んでいました——。が、まだ実施できておりません。水泳学習を含め残り1ヵ月弱ですが、全力で楽しんでいきたいと思っています。1学期が有意義なものとなるようご協力をよろしくお願いいたします。

税について学びました～租税教室～

25日(火)ゲストティーチャーを招いて租税教室を行いました。租税教室は、子どもたちに税金の基本的な概念やその重要性を教えるためのプログラムです。この教室では、まず税金が何であるかやなぜ必要なのかを説明していただきました。政府が税金を使って学校や道路を建設したり、医療や防災活動を行ったりしていることをクイズ形式で考えていきました。その後、動画を視聴し税金の役割を実感することができました。

さらに、学習の最後には本物の100000000円と同じ重さと大きさのものを持たせていただきました。子供たちは大興奮。その重さに驚くとともに「本物持ってみたいなあ。」「これくらい稼ぎたいなあ。」と夢を膨らませていました。

このような租税教室を通じて、子どもたちは税金が社会においてなぜ重要なのかを学び、将来の責任感や社会貢献の意識を育むことができたと思います。





最高到達点ブログ

○日頃の児童の様子をアップしていきたいと思えます。ぜひご覧ください。
○また、ご覧になったコメントや、「私の息子の写真が少ない」などご要望がありましたら、送っていただけると嬉しいです。

絆深まるにこにこ絆集会



6月27日(木)に「にこにこ絆集会」が行われました。計画委員会が中心となって準備を進めてきました。「だるまさんが転んだ」や「○×クイズ」「絵しりとり」など七つのゲームに挑戦し、それぞれクリアすると「一文字」をもらうことができます。それを七文字つなげると秘密の言葉が出てくるといったものになっていました。たてわり班

ごとに協力しながら、いろいろなゲームに楽しみながら挑戦していました。どの班も協力して絆を深め合うことができました。

修学旅行写真販売のお知らせ

修学旅行の写真の販売を予定しております。準備ができましたら、手紙の方を配布しますので、それまでお待ちください。手紙配布時期は1学期末を予定し、夏休み中にインターネットを通じて注文していただこうと考えております。よろしくお願ひします。



1学期末保護者個人懇談会日程配布のお知らせ

6月28日(金)に1学期末保護者個人懇談会の日程について配布いたしました。1学期の子供たちの様子、成長など学校・家庭それぞれ共有出来たらと思ひますので、日時をご確認の上参加していただきたいと思います。もし、都合のつかない場合は7月3日(水)までにご連絡ください。どうぞよろしくお願ひします。